



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/35917	10/07/2018	94352
184/35919 y 184/35920	10/07/2018	94354 y 94355
184/35987 y 184/35988	11/07/2018	94642 y 94643

AUTOR/A: ROJAS GARCÍA, Carlos (GP)

RESPUESTA:

El buque “Open Arms”, perteneciente a la ONG Proactiva, procedente de las costas de Libia con 60 personas a bordo, atracó el pasado día 4 de julio en el Puerto de Barcelona.

El Presidente del Gobierno dio instrucciones para que se concediese el permiso a dicha ONG y se acogiese a su barco en el Puerto de Barcelona, al igual que sucedió el día 17 de junio pasado en el Puerto de Valencia, donde llegó una embarcación con 629 migrantes a bordo con la misma procedencia.

En este sentido, la Autoridad Portuaria de Barcelona autorizó el atraque del barco en el Puerto y puso a su disposición espacios del mismo para que pudiesen efectuarse todas las operaciones de acogida necesarias.

La atención en el Puerto de Barcelona a las personas rescatadas por el Open Arms se realizó en el marco del Programa de Atención a Personas Llegadas a Costas Españolas, gestionado por Cruz Roja Española (CRE) y subvencionado por el Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social.

El coste concreto de la atención dispensada a las 60 personas del Open Arms y el de todas las personas atendidas en costas por CRE, se conocerá en el momento en el que CRE presente la justificación de la subvención recibida para el Programa de Atención en Costas.

El número de personas que intervinieron en el operativo del barco Open Arms por parte del Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social fue de dos personas.

Madrid, 11 de octubre de 2018